



# Síntesis de medios

26 de septiembre de 2024

## Primeras Planas

Avizora Moody's nubarrones

Encinas denuncia espionaje, acoso y amenazas al indagar caso de los 43

Reforzarán inteligencia anticrimen

Ayotzinapa: montajes, verdades fallidas, mea culpa y cero justicia

Una década de la noche de Iguala y aún faltan los 43

AMLO sobre caso Iguala: se avanzó aunque "no como quisiéramos"

AMLO exculpa al ejército de caso Ayotzinapa

Ingreso ilegal

¡Cinco veces glorioso!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Bajaron 64% los delitos en CDMX

Durante su comparecencia ante el Congreso de la CDMX, en el marco del Sexto Informe de Gobierno, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, resaltó la reducción en materia de homicidios, lesiones dolosas con armas de fuego y robo de vehículo. También destacó la reducción, entre 2019 y 2024, de 64 por ciento en los delitos de alto impacto, al tiempo que aseguró que "seguiremos siendo la mejor policía del país, la policía que merece la capital de la transformación". [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [Diario de México](#) / [Reporte Índigo](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#)

### Caen 446 policías por varios delitos

Por la comisión de delitos como homicidio, secuestro, extorsión, asociación delictuosa, uso ilegal de facultades y robo calificado, 446 policías capitalinos han sido detenidos en los últimos cuatro años, según el Informe de actividades presentado por **Pablo Vázquez Camacho**, titular de la SSC ante el Congreso de la CDMX. De ese total, 235 elementos fueron sorprendidos en flagrancia y a 211 se les cumplieron órdenes de aprehensión en el periodo que va de enero de 2019 a julio de 2024. [El Sol de México](#)

### Encontronazo Morena-PAN por Seguridad

Guerra de dimes y diretes entre Morena y el PAN durante la comparecencia del secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, ante el Congreso de la CDMX, en donde se desató un intenso debate entre los grupos parlamentarios de Morena y el PAN sobre los avances y desafíos en materia de seguridad pública. [Basta](#) / [El Sol de México](#)

### Aprueban en el Congreso de la CDMX cambios a la Constitución en materia de Guardia Nacional

Con la resistencia de las fracciones parlamentarias del PAN, PRI y MC, en el Congreso se avaló la minuta del Senado de la República que modifica la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en materia de Guardia Nacional. Bajo la conducción de la presidenta de la Mesa Directiva del recinto deliberativo, la morenista Martha Soledad Ávila Ventura, se llevó a cabo la sesión a la que se convocó de última hora, luego de la comparecencia ante el pleno del titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

26 de septiembre de 2024

### Más de 700 suicidios se han evitado en el Metro desde 2016

Personal del Metro y policías han reaccionado de manera eficaz para evitar muertes en el STC Metro. Este tipo de intervenciones se dan en el marco de un programa implementado por el Metro desde el año 2016 conocido como "Salvemos vidas", un protocolo integral que cuenta con la participación de personal del sistema de transporte y efectivos policiales de la CDMX asignados a la vigilancia de los andenes para identificar a personas que muestran riesgos de suicidio. [+Chilango](#)

### Mamás policías tendrán estancia

Los hijos de mujeres policías ya tienen estancia infantil en CDMX. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** operará desde este jueves el "Centro de Día y Apoyo Familiar Atenea" para brindar cuidado y apoyo pedagógico de los menores que dependen de las uniformadas. La estancia está ubicada en calle Cecilio Róbelo, en la colonia Aeronáutica, alcaldía Venustiano Carranza. [El Gráfico](#)

### Retiran Zorros artefactos explosivos en el Senado

Personal del **Grupo Zorros** de la **SSC** retiró y resguardó cuatro artefactos explosivos que fueron lanzados por manifestantes al Senado de la República. Fueron colocados en una manta especial para ser trasladados hacia sus instalaciones en la alcaldía Tláhuac para su destrucción. [Basta](#)

### Disparan en vía pública; arrestan a 5 con droga

Atoran a cinco pistoleros tras realizar detonaciones, luego de ser reportados los imputados fueron detenidos por oficiales de la **SSC** en posesión de armas y narcóticos, en la colonia El Carmen, alcaldía Xochimilco. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

### Escapa acusado de enterrar a una niña

Un hombre que había sido detenido por la policía por el presunto asesinato de la hija de su pareja sentimental, se dio a la fuga luego de golpear a un oficial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que lo mantenía bajo custodia en un hospital de la alcaldía Tlalpan. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

### Atoran a un miembro del CJNG en la CDMX

Un presunto miembro del Cártel Jalisco Nueva Generación, identificado como Oswaldo Méndez Arcos, fue capturados por efectivos de la **SSC** en calles de la colonia Moctezuma Segunda Sección, con una subametralladora, un chaleco antibalas con siglas de dicha organización criminal y crystal. [Basta](#)

### Batres, la continuidad de la transformación

En poco más de un año de trabajo, el jefe de Gobierno de la CDMX, Martí Batres, consolidó proyectos en la capital que iniciaron con Claudia Sheinbaum, exmandataria capitalina y presidenta electa de la República. En el tema de seguridad se logró en diferentes operativos conjuntos de la **SSC**, en coordinación con la FGJ, Sedena, Semar y la GN, la desarticulación de 50 células criminales y 800 personas generadoras de violencia fueron encarceladas. [Basta](#) / [Reporte Índigo](#)

### "Combate al crimen requiere continuidad del principal cuerpo de seguridad pública"

Discurso íntegro del exjefe de la Policía capitalina, Omar García Harfuch, en el Senado de la República para defender la reforma constitucional. En la CDMX, la doctora Claudia aumentó el estado de fuerza del personal de investigación e inteligencia, tanto en la FGJ como en la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, lo que nos permitió dar resultados en el combate a los delitos de alto impacto. Si bien, por supuesto, tenemos que buscar el fortalecimiento de las policías estatales y municipales, tenemos que aprovechar las fortalezas de la GN, Semar y Sedena. [La Crónica de Hoy](#)



## Síntesis de medios

26 de septiembre de 2024

### **A 10 años de los 43, se alista Gobierno para la protesta**

En la marcha por la conmemoración por los diez años de la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa, calles aledañas al Zócalo fueron blindadas con concreto. Las medidas de seguridad se suman a las vallas metálicas colocadas frente a Palacio Nacional y las calles de sus costados: Moneda y Corregidora, en las que también hay decenas de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, algunos con equipo antimotines. [24 Horas](#) / [Reforma](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#)

### **Ven excesivo cerco en San Lázaro**

Las medidas de seguridad implementadas en la Cámara de Diputados de cara a la toma de protesta de Claudia Sheinbaum enfrentó a diputados, la mayoría de oposición, quienes cuestionaron el excesivo cerco policiaco, aun cuando nadie está impugnando el triunfo de la próxima Presidenta. El 21 de septiembre pasado, los accesos quedaron resguardados por elementos de la **Secretaría de Seguridad capitalina** que, junto con personal de Resguardo, establecieron filtros de acceso peatonal y vehicular. [Reforma](#)

### **Hasta entre muros**

Las autoridades colocaron vallas metálicas en el Zócalo, dejando un paso peatonal de solo 2 metros que los comerciantes ambulantes ¡insisten en invadir! Esto complica aún más el tránsito peatonal en el Centro Histórico. A pesar de la presencia de **policías**. [Reforma](#)

### **Abusan los franeleros el día sin parquímetro**

Los franeleros aprovechan los domingos, cuando no opera el parquímetro, para cobrar cuotas excesivas a las personas que visitan las colonias Roma Norte y Condesa. Vecinos mencionan que además son violentos o están borrachos y amedrentan a las personas que pasan, en especial a las mujeres. “La autoridad los lleva al juez cívico, pero los vecinos no se presentan a ratificar por miedo, por lo que les cobran una multa y los sueltan a las dos horas”. [Reforma](#) / [Metro](#)

### **Columna Avenida México: Seguridad, base para la competitividad y el desarrollo / Jesús Sesma**

Una entidad más segura resulta atrayente para empresas e inversionistas. Ejemplo de ello es la CDMX, que se mantiene como el número uno en el ranking de competitividad estatal en nuestro país. De acuerdo con el titular de la SSC de la CDMX, **Pablo Vázquez Camacho**, quien en el marco de la glosa del Sexto Informe de Gobierno de la entidad expuso ante el Congreso local el trabajo realizado por la dependencia, la percepción ciudadana en materia de inseguridad se encuentra en sus índices más bajos desde 2018, con una disminución de 31.4 puntos porcentuales. [Excélsior](#)

### **Columna Rozones: Resultados en seguridad**

**Pablo Vázquez Camacho**, titular de la SSC de la CDMX, compareció ante el Congreso capitalino para dar indicadores que dan cuenta que, en la capital, los retos en seguridad se están afrontando con constancia. Entre esos datos se encuentra la reducción de delitos de alto impacto en un 64 por ciento entre 2019 a 2024, la captura de 295 células criminales y la detención de 2 mil 743 presuntos delincuentes. [La Razón](#)

### **Columna Frentes Políticos: Estrategia sólida Omar García Harfuch no juega a la improvisación**

Con la creación de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación apuesta por lo que sabe hacer: aplicar inteligencia operativa para golpear al crimen donde más le duele. Su experiencia en la **SSC de la CDMX**, donde trabajó con Claudia Sheinbaum, lo respalda. [Excélsior](#)



## Síntesis de medios

26 de septiembre de 2024

### **Columna Rozones: Se mete al debate de la GN, Omar García Harfuch**

Llamó la atención, nos comentan, la participación en el debate de la reforma que traslada la Guardia Nacional a Secretaría de la Defensa de quien será secretario de Seguridad y Protección Ciudadana en la próxima administración, Omar García Harfuch. Quien fuera titular de **la SSC en la CDMX** fue convincente al abogar por una continuidad en políticas entre un sexenio y otro por que, dijo, "no hemos dejado madurar a las instituciones de seguridad". [La Razón](#)

### **Columna Segunda Vuelta: Potenciar el desarrollo, objetivo de Cuajimalpa / Luis Muñoz**

A fin de enriquecer el programa de Gobierno Cuajimalpa 2024-2027, Carlos Orvañanos, alcalde electo recibió, hace unos días, la visita de Miguel Treviño de Hoyos, presidente municipal de San Pedro Garza García, Nuevo León, para conocer los proyectos urbanos, turísticos, culturales y sociales. Se trata de hacer presupuestos, procesos y reglamentos flexibles para que Cuajimalpa sea punta de lanza en materia verde, inversión, oportunidades, seguridad ciudadana y empoderar el desarrollo social. [Diario Imagen](#)

### **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

Acuerdo 68/2024 por el que se establecen las bases para la operación y funcionamiento del Programa de cuadrantes policiales. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

### **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

Aviso por el que se dan a conocer sus Lineamientos en materia de austeridad y racionalidad para la aplicación del gasto autorizado a la Policía Bancaria e Industrial, para el ejercicio fiscal 2024. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

## Policiaco

### **Recibe potente descarga eléctrica y pierde la vida**

Un trabajador de una empresa de instalaciones especiales murió tras recibir una descarga eléctrica, cuando laboraba al interior de un edificio, en la colonia Roma Norte, alcaldía Cuauhtémoc. Cuando los paramédicos del **ERUM** llegaron el hombre ya había fallecido. Oficiales de la **SSC** acordonaron el inmueble. [Basta](#)

### **La muerte viaja en Metrobús**

Un anciano falleció mientras viajaba en una unidad del Metrobús, en la Línea 1, a la altura de la estación Altavista. Al abrirse las puertas de la unidad, oficiales de la **SSC** que se encontraban en la estación, acudieron para verificar la situación. Paramédicos del **ERUM** confirmaron el deceso. [Basta](#)

### **Fallece motociclista tras choque en GAM**

Un motociclista perdió la vida al chocar contra un camión de carga cuando circulaba sobre avenida Adolfo López Mateos, en la colonia Benito Juárez, alcaldía Gustavo A. Madero. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes certificaron el deceso. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

## Justicia

### **Bertha María Alcalde para la FGJCDMX con apoyo del Congreso local**

En las últimas semanas ha comenzado a tomar fuerza el rumor sobre el posible nombramiento de Bertha María Alcalde Luján, actual titular del ISSSTE, como la nueva Fiscal General de Justicia de la CDMX, quien cuenta con el respaldo del Palacio Nacional y del equipo de Claudia Sheinbaum para asumir este cargo. El actual fiscal de la CDMX, Ulises Lara, ha perdido terreno en su intento por mantenerse al frente del MP. [Basta](#)



Imagen Destacada

**OVACIONES**

SEGÚN PABLO VÁZQUEZ TITULAR DE LA SSC

**Reduce CDMX delitos en un 64%**

